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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pembelajaran Keterampilan Membaca dengan 

Kurikulum 2013 untuk Siswa Kelas X MIA 7 di MAN 1 Trenggalek Tahun 

Ajaran 2018/2019” ini ditulis oleh Ima Rosalina, NIM 17202153052, tahun 2019, 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Institut 

Agama Islam Negeri Tulungagung, Dosen Pembimbing: Dr. Sokip, M.Pd.I  

Kata kunci: Pembelajaran, Keterampilan Membaca, Kurikulum 2013  

Latar belakang: Kurikulum 2013 adalah kurikulum baru yang mulai 

diterapkan sejak tahun ajaran 2013/2014. MAN 1 Trenggalek telah menerapkan 

kurikulum ini dalam pembelajarannya sejak tahun ajaran 2014/2015 sebagai salah 

satu sekolah percontohan penerapan kurikulum 2013 di Trenggalek. Termasuk dalam 

pembelajaran keterampilan membaca dalam pelajaran bahasa Arab. Skripsi ini 

bertujuan untuk mendiskripsikan pembelajaran keterampilan membaca dengan 

kurikulum 2013 serta faktor pendukung dan penghambatnya untuk siswa kelas X 

MIA 7 di MAN 1 Trenggalek tahun ajaran 2018/2019.  

Fokus penelitian: 1) Bagaimana pembelajaran keterampilan membaca dengan 

kurikulum 2013 untuk siswa kelas X MIA 7 di MAN 1 Trenggalek tahun ajaran 

2018/2019? 2) Apa faktor pendukung dan penghambat pembelajaran keterampilan 

membaca dengan kurikulum 2013 untuk siswa kelas X MIA 7 di MAN 1 Trenggalek 

tahun ajaran 2018/2019?  

Tujuan penelitian: 1) Mendiskripsikan pembelajaran pembelajaran 

keterampilan membaca dengan kurikulum 2013 untuk siswa kelas X MIA 7 di MAN 

1 Trenggalek tahun ajaran 2018/2019. 2) Mendiskripsikan faktor pendukung dan 

penghambat pembelajaran pembelajaran keterampilan membaca dengan kurikulum 

2013 untuk siswa kelas X MIA 7 di MAN 1 Trenggalek tahun ajaran 2018/2019.  

Metode penelitian: Penelitian deskriptif-kualitatif. Metode pengumpulan data: 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data: reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan.  

Hasil penelitian: 1) Pembelajaran keterampilan membaca di kelas X MIA 7 

MAN 1 Trenggalek berjalan cukup baik ditandai dengan siswa dapat membaca dan 

memahami dengan baik dan lancar teks bacaan berbahasa Arab dengan kosa kata 

yang dimiliki. Kendala dalam pelaksanaan pembelajaran keterampilan membaca 

adalah kosa kata yang diketahui dan dihapal siswa sedikit, kesulitan melafalkan kata 

dan kalimat bahasa Arab dengan baik dan benar, kesulitan memahami teks bacaan 

bahasa Arab secara mandiri. 2) Faktor pendukung pembelajaran keterampilan 

membaca di kelas X MIA 7 MAN 1 Trenggalek adalah guru mudah membuat 

perencanaan pembelajaran dengan mengikuti pedoman penyusunan yang telah 

disediakan, tersedianya buku ajar pegangan guru dan buku belajar pegangan siswa 

dalam jumlah cukup, tersedia sarana penunjang pembelajaran di kelas, motivasi yang 

kuat dari guru agar siswa terus belajar. Faktor penghambatnya adalah banyak siswa 

yang tidak kenal dan belum akrab dengan bahasa Arab, kurangnya kosa kata yang 
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dimiliki siswa, tidak ada pembiasaan berbahasa Arab sebelumnya, dan minimnya 

pemanfaatan kamus cetak maupun elektronik oleh siswa.  
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ABSTRACT  

This thesis with the title “The Learning Reading Skill Through Curriculum 

2013 for Seventh Class of Math and Science Student at Tenth Grade of Islamic 

Senior High School 1 Trenggalek Academic Year 2018/2019” is written by Ima 

Rosalina, Student Registered Number 17202153052, 2019, Faculty of Tarbiyah and 

Teaching Training, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor: Dr. Sokip, 

M.Pd.I.  

Key words: learning, reading skill, curriculum 2013  

Background: Curriculum 2013 is the new curriculum applied since academic 

year 2013/2014. MAN 1 Trenggalek has been applied this curriculum since academic 

year 2014/2015 as one of a pilot school for the application of curriculum 2013 in 

Trenggaalek. Included in learning reading skill in Arabic lesson. This research aims 

to describe the learning reading skill by curriculum 2013 and its supporting and 

inhbiting factors for Seventh Class of Math and Science Student at Tenth Grade of 

Islamic Senior High School 1 Trenggalek Academic Year 2018/2019. 

Focus of the research: 1) how is the learning reading skill by curriculum 2013 

for Seventh Class of Math and Science Student at Tenth Grade of Islamic Senior 

High School 1 Trenggalek Academic Year 2018/2019? 2) what are the supporting 

and inhibiting factors of the learning reading skill for Seventh Class of Math and 

Science Student at Tenth Grade of Islamic Senior High School 1 Trenggalek 

Academic Year 2018/2019? 

Aim of the research: 1) to describe the learning reading skill by curriculum 

2013 for Seventh Class of Math and Science Student at Tenth Grade of Islamic 

Senior High School 1 Trenggalek Academic Year 2018/2019. 2) to describe the 

supporting and inhibiting factors of the learning reading skill for Seventh Class of 

Math and Science Student at Tenth Grade of Islamic Senior High School 1 

Trenggalek Academic Year 2018/2019.  

Method of the research: Descriptive-Cualitative Research. Data collecting 

method: observation, interview, documentation. Data analysis method: data 

reduction, data presentation, and taking conclution.  

Results of the research: 1) the learning reading skill runs quite well marked 

by students being able to read fluently and understand well the arabic reading texts 

with the vocabularies they had memorized. The obstacles at the learning reading skill 

are a little known and memorized vocabularies by the students, the difficulty of 

reading the Arabic words and sentences properly and correctly, the difficulty of 

understanding Arabic text reading independently. The factors of supporting the 

learning reading skill at class X MIA 7 MAN 1 Trenggalek are that teachers easily 

make learning plans by following the preparation guidelines that have been provided, 

the availability of teacher and student handbooks in sufficient numbers, available 

means of supporting learning in class, strong motivation from the teacher to the 

students to be  never give up in learning. The inhibiting factors are many students 
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who are not familiar yet with Arabic, the big lack vocabularies in student side, no 

previous Arabic language habituation, and the using of printed or electronic 

dictionaries rarely by students.  
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   لخِّصالم

لطلاب  ٢٠١٣تعليم مهارة القراءة بالـمنهج الدراسي "بالـموضوع‌‌يالبـحث‌العلم
في الـمدرسة الثانوية الإسلامية  (X MIA 7)الصف العاشر للعلوم الطبيعية السابع 

‌‌" م ٢٠١٨/٢٠١٩الـحكومية الأولى بترنـجاليك للعام الدراسي  ‌راسالينا،‌قد‌كتبته ‌‌إما
،‌كلية‌التربية‌والعلوم‌التعليمية،‌‌اللغة‌العربية،‌قسم‌التعليم‌‌۱۷٢٠٢۱٥٣٠٥٢القيد‌رقم‌دفتر

‌الـماجستير.‌‌‌صاحب‌‌الدكتور‌،‌تـحت‌إشرافتولونج‌أجونج‌‌جامعة‌الإسلامية‌الـحكومية
‌‌.٢٠١٣التعليم،‌مهارة‌القراءة،‌منهج‌الدراسي‌:‌الأساسية‌الكلمة
ذه‌منذ‌العام‌يد‌تم‌تنفيدالج‌الدراسي‌هو‌منهج‌‌٢٠١٣الدراسي‌منهج‌:‌البحث‌خلفية

‌ ‌‌٢٠١٣‌‌/‌٢٠١٤الدراسي ‌استخدمت ‌الأولى‌م. ‌الـحكومية ‌الإسلامية ‌الثانوية الـمدرسة
‌منذ‌العام‌الدراسي‌ ‌المنهج‌في‌تعلمها كواحدة‌من‌المدارس‌‌‌٢٠١٤/٢٠١٥بترنـجاليك‌هذا

‌رس‌دالقراءة‌في‌‌ةم‌مهار‌يفي‌تعل‌‌وكذلك‌.‌ترنجاليك‌في‌‌‌٢٠١٣الدراسي‌الرائدة‌لتطبيق‌منهج
‌ ‌تهدف ‌العربية. ‌لاللغة ‌البحث ‌تعل‌هذا ‌مهار‌يوصف ‌‌ةم ‌بالمالقراءة ‌‌٢٠١٣الدراسينهج

‌والباعثة‌وعوامل‌ ‌السابع‌في‌الـمدرسة‌‌‌العائقة ‌الطبيعية ‌للعلوم لطلاب‌الصف‌الصف‌العاشر
‌‌.م‌٢٠١٨/٢٠١٩لعام‌الدراسي‌ل‌لأولى‌بترنـجاليك‌الثانوية‌الإسلامية‌الـحكومية‌ا

لطلاب‌‌٢٠١٣تطبيق‌تعليم‌مهارة‌القراءة‌بالمنهج‌الدراسي‌كيف‌.‌‌۱:‌مسائل البحث
‌السابع‌ ‌الطبيعية ‌للعلوم ‌الـحكومية‌‌‌(X MIA 7)الصف‌العاشر ‌الإسلامية ‌الثانوية بالـمدرسة

‌ ‌الدراسي ‌للعام ‌بترنـجاليك ‌في‌‌.‌٢؟م‌٢٠١٨/٢٠۱٩الأولى ‌والباعثة ‌العائقة ‌العوامل ما
‌القراءة‌بالمنهج‌الدراس ‌الطبيعية‌‌٢٠١٣ي‌تطبيق‌تعليم‌مهارة ‌للعلوم لطلاب‌الصف‌العاشر

بالـمدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الـحكومية‌الأولى‌بترنـجاليك‌للعام‌الدراسي‌‌‌(X MIA 7)السابع‌
‌‌؟م‌٢٠١٨/٢٠۱٩
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‌القراءة‌بالمنهج‌الدراسي‌‌تطبيق‌لمعرفة‌ .۱: هيالغرض من هذا البحث  تعليم‌مهارة
‌الطبيعية‌٢٠١٣ ‌للعلوم ‌العاشر ‌الصف ‌‌لطلاب ‌الثانوية‌‌‌(X MIA 7)السابع بالـمدرسة

‌الدراسي‌ ‌الأولى‌بترنـجاليك‌للعام ‌الـحكومية ‌ .٢٠١٨/٢٠۱٩.‌٢الإسلامية العوامل‌لمعرفة
لطلاب‌الصف‌العاشر‌‌‌٢٠١٣العائقة‌والباعثة‌في‌تطبيق‌تعليم‌مهارة‌القراءة‌بالمنهج‌الدراسي‌

لإسلامية‌الـحكومية‌الأولى‌بترنـجاليك‌‌بالـمدرسة‌الثانوية‌ا( X MIA 7)للعلوم‌الطبيعية‌السابع‌
‌‌.٢٠١٨/٢٠۱٩للعام‌الدراسي‌

‌المقابلة،‌‌منهج البحث ‌الملاحظة، ‌الحقائق: ‌جمع ‌طريقة ‌الكيفي. ‌الوصفي ‌البحث :
‌والوثيقة.‌طريقة‌تحليل‌الحقائق:‌تقليل‌الحقائق،‌عرض‌الحقائق،‌و‌تحقيق‌الحقائق.‌

‌هذا البحث هي نتائج  :۱‌ ‌مهار‌( ‌في‌ةتعلم ‌الطبيعية‌‌‌القراءة ‌للعلوم ‌العاشر الصف
‌الأولى‌بترنـجاليك (X MIA 7)السابع‌ ‌الـحكومية ‌الثانوية‌الإسلامية بشكل‌جيد‌‌بالـمدرسة

تمامًا‌من‌خلال‌قدرة‌الطلاب‌على‌قراءة‌وفهم‌نصوص‌القراءة‌باللغة‌العربية‌بطلاقة‌وجيدة‌‌
فردات‌المعروفة‌هي‌بعض‌الم‌تعترض‌تنفيذ‌مهارات‌القراءة‌والتعلمالتى‌‌مع‌مفرداتهم.‌العقبات‌

‌للطلاب‌ ‌الكلمات‌والمحفوظة ‌قراءة ‌وصعوبة ‌وصحيح‌، ‌صحيح ‌بشكل ‌العربية ،‌‌والجمل
‌مستقل. ‌بشكل ‌العربية ‌باللغة ‌النص ‌قراءة ‌فهم ‌‌٢وصعوبة )‌ ‌مهار‌يلتعل‌‌العائقةالعوامل ‌ةم

‌في ‌‌القراءة ‌السابع ‌الطبيعية ‌للعلوم ‌الإ (X MIA 7)الصف‌العاشر ‌الثانوية سلامية‌‌بالـمدرسة
م‌بسهولة‌من‌خلال‌اتباع‌‌يخطط‌التعل‌‌ينضعونت‌المدر سةهي‌أن‌‌الـحكومية‌الأولى‌بترنـجاليك‌

‌ ‌الإعداد ‌إرشادات ‌ ‌توفيرهاالتى ‌المتم ‌وتوافر‌كتيبات ‌بأعداد‌كافية، ‌الطلاب ‌وكتيبات ،‌‌علم
تمر‌‌تمثل‌قوي‌من‌المعلم‌بحيث‌يس‌التى‌‌،‌والدوافع‌م‌في‌الفصليئل‌المتاحة‌لدعم‌التعل‌والوسا

المألوفين‌‌الطلاب‌في‌التعلم.‌تتمثل‌العوامل‌المثبطة‌في‌العديد‌من‌الطلاب‌غير‌المألوفين‌وغير
‌العربية ‌والافتقبعد‌في‌اللغة ‌المفردات‌، ‌إلى ‌ار ‌الدى‌الطلاب‌التى‌ ‌وعدم ‌على‌اللغة‌، لتعود

‌‌،‌وعدم‌استخدام‌القواميس‌الإلكترونية‌من‌قبل‌الطلاب.العربية‌السابقة


